



rchers, salut !

Voilà la très attendue NewsLetter n°9 des Archers d'Ulysse, celle du nouvel an 2025.

Vous y trouverez un résumé du début de la saison des compétitions en salle ainsi que quelques infos concernant l'agenda du club, le matériel et une info bien utile pour continuer à augmenter sa culture dans notre discipline.

LES COMPÉTITIONS EN SALLE



Les saisons de tir à l'arc sont très « rythmées ». Chaque période entre deux vacances scolaires a un peu sa « spécialité ».

Entre les vacances d'été et la Toussaint, la période est surtout consacrée à l'intégration des débutants et à la remise en état du matériel.

Celle entre Toussaint et Noël voit la prédominance des compétitions en Salle.

Certes, on notera tout de même, quelques évènements de types différents, tels que le tir de Noël, qui a été, comme toujours, un moment de grande convivialité pour tous les présents.

Mais, cette saison particulièrement, les nombreuses compétitions ont pris une part importante de l'attention durant ces dernières semaines.

Il faut dire que nous avons été très nombreux à participer : 14 !

Cela fait déjà de cette saison la 2nde plus prolifique de l'histoire de notre club en matière de nombre de compétiteurs ! Il faut voir cela comme la marque d'une nouvelle étape dans la progression du club sur cette voie.

.../...

LES COMPÉTITIONS EN SALLE la suite



Outre le grand nombre de participants, il faut aussi noter le retour de notre participation aux compétitions par équipe de jeunes.

En effet, Jean-Baptiste, Sophie, Eliott et Maximilien nous ont dignement représentés lors de la première étape de la DDJ (Division Départementale Jeune).

Pour le moment, l'équipe se classe 5ème mais rien n'est perdu ; les résultats de nos jeunes sont très encourageants et nous rendent très optimistes pour la suite et notamment les 2 dernières manches.

Concernant les compétitions individuelles, là aussi, il faut noter de très bons résultats cette saison.

Nous avons déjà obtenu 15 médailles, ce qui devrait faire de cette saison un très bon cru. On notera parmi celles-ci notamment 2 en adultes (ce qui n'est vraiment pas fréquent) et 9 victoires, ce qui établit déjà le nouveau record du club (à noter là aussi 1 en adulte, ce qui est carrément une première pour nous).

Pour la première fois aussi, nous avons obtenu, lors de ces compétitions, 2 médailles par équipe grâce à nos adultes masculins classiques (dont 1 victoire qui plus est !).

Enfin, il faut noter une excellente progression de la plupart des participants, puisque 11 ont d'ores et déjà battu leurs records personnels.

De plus, tout cela n'est probablement qu'un début puisque, maintenant, nous allons entrer dans la 3ème période de la saison, entre Noël et les vacances de février, qui est traditionnellement « marquée » par les championnats départementaux et régionaux ainsi que le début des concours réservés aux débutants.

.../...



LES COMPÉTITIONS EN SALLE

la fin



Pour ce qui est des championnats, au départemental, nous devrions avoir au moins 3 participants adultes ainsi que 3 jeunes, qui d'ailleurs auront tous des bonnes chances de médailles. Mais, peut-être pourrions-nous en avoir un peu plus car quelques « invités surprises » ne sont pas à exclure ?!

Là aussi, au final, nous pourrions réaliser une de nos meilleures années sur ce point. Nous en aurons la confirmation lors de la publication officielle des qualifiés d'ici 2 à 3 semaines. D'ici là ... croisons les doigts !

Ensuite, après ces concours départementaux, il se pourrait qu'il y ait aussi le championnat régional pour quelques-uns. La réponse pour cela est, cette fois, attendue vers la fin du mois de janvier ! Espérons aussi !!!

Indépendamment des archers aguerris, en janvier, les débutants vont aussi entrer dans le monde des compétitions avec les traditionnels concours qui leur sont dédiés. Souhaitons qu'eux aussi seront nombreux à tenter leur chance et que cela développera leur envie d'intégrer le Groupe Compétition l'an prochain. Pour rappel, la plupart de ces compétitions sont ouvertes aux 1^{ères} et aussi aux 2^{èmes} années de licence. Si vous êtes concernés, n'hésitez pas à vous renseigner auprès de Chantal rapidement !

L'AGENDA



Je rappelle que la plupart des dates importantes concernant les compétitions mais aussi TOUS les événements internes à venir lors de cette 2^{ème} partie de saison sont visibles sur notre site.

Elles y sont mises à jour très régulièrement alors n'hésitez pas à vous y rendre souvent.

Vous constaterez que 2025 sera bien chargée ! « Réservez vos dates ! »

CULTURE ARCHÈRE



Pour tous ceux qui cherchent à augmenter leur culture « archère », il paraît bon aussi de rappeler que Renaud (notre entraîneur du samedi) met à jour un site plein d'informations très intéressantes ici:

<https://sites.google.com/view/archerie-sport-rb/accueil>.

N'hésitez pas à le consulter régulièrement également !

LE MATÉRIEL



Durant cette dernière période, notre club s'est attaché à s'intéresser un peu plus à son matériel.

Nous avons notamment négocié un partenariat avec Gold Archery de Suresnes qui permet à tous les membres d'obtenir des réductions sur présentation de leur licence.

Nous allons aussi bientôt passer une nouvelle commande de T-shirts et survêtements.

Au préalable, nous procédons donc à un gros déstockage de ceux qu'il nous reste. N'hésitez pas à demander à Chantal ce qui est susceptible de vous intéresser. Il faut vider tout ça pour remplir à nouveau les armoires très bientôt !

Enfin, je ne finirai pas cette newsletter sans, évidemment, vous souhaiter à tous, ainsi qu'à vos familles, **UNE EXCELLENTE ANNEE 2025 !!!**

À très bientôt sur les pas de tir pour des nouveaux entraînements sous le signe de la bonne humeur et de la progression !